

Elisbet: séptima en cierre de Copa del Mundo de Natación



La Habana, 10 nov (JIT) La cubana Elisbet Gámez se ubicó séptima en la final de los 800 metros estilo libre en la jornada cierre de la última fase de la Copa del Mundo de Natación, celebrada en Doha, Catar.

La muchacha registró 8:51.85 minutos en evento dominado por Tjasa Oder, de Eslovenia, con 8:34.65, y quien fue escoltada en el podio por la japonesa Yumiki Moriyama (8:37.25) y la austriaca Marlene Kahler (8:37.79).

La ondina de 22 años de edad se incluyó entre las 10 mejores durante sus tres jornadas de competencia, según el sitio de la Federación Internacional de Natación (Fina, por sus siglas en inglés).

El momento descollante fue en la apertura de la lid, el viernes, cuando bajó su propio récord nacional en los 400 libre hasta los 4:13.05 minutos, con lo cual tocó en cuarto lugar. Ese día quedó por detrás de la austriaca Marlene Kahler (4:10.51); la australiana Mikkayla Sheridan (4:11.63) y la eslovena Katja Fain (4:12.38).

La anterior marca de la pupila de Luisa

María Mojarrieta era de 4:14.70 minutos, concretada a finales de abril en Perú durante el clasificatorio para los Juegos Panamericanos de Lima 2019. Allí borró el 4:18.23 conseguido en el 2015 en el certamen continental multideportivo de Toronto, Canadá.

La mejor nadadora de Cuba en los últimos años fue décima este sábado en los 200 metros, al detener los relojes en 2:03.43. El límite para el país en esa distancia también está en su poder (1:58.55). Con ese tiempo conquistó la presea de plata en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018.

Gámez, oriunda del municipio guantanamero de Baracoa, obtuvo 815, 766 y 758 puntos, por orden, en los 400, 200 y 800 metros libre.



Radio Habana Cuba